

まちづくり活動の担い手について



厚別東地区
ほんだ ゆたか
本田 豊さん

除雪から災害時の助け合いまで つながる仕組みを

中学・高校生に、福祉除雪(※3)に協力してもらい、災害時に困っている人の救出にも力を貸してもらええる仕組みをつくと、お年寄りも安心して暮らせるのではないかと考えます。

※3…自力では除雪が困難な方を対象に、事前に登録をした地域住民が除雪のボランティアを行う制度



厚別西地区
すずき かつり
鈴木 克典さん

学生がまちづくりに 参加しやすい入り口づくりを

学生のまちづくり参加などを条件に安い家賃で公営住宅を提供したり、まちづくり活動にインターンシップ(※4)の要素を取り入れたりするなど、学生に魅力のある仕組みをつくと良いと思います。

※4…学生が就職を希望する分野の企業などで就業体験をする制度。授業の一環で行っている学校もある。



厚別中央地区
はました ゆうか
濱下 祐華さん

子ども会ジュニアリーダーで 学んだことを地域に還元したい

地域のお祭りなどにも協力しているジュニアリーダー(※5)が各地域にたくさんいることを知ってもらい、私たちジュニアリーダーが学んできたものを地域に還元できるように活動したいです。

※5…子ども会活動などで中心的役割を担うために必要な知識や技術を学ぶ研修を受けた少年リーダー

町内会は高齢者のものという イメージがありました

地域が高齢化し、町内会役員の担い手が不足していると聞き、心配になりました。以前、高校生が町内会役員をやっているのをテレビで見て、とても興味深く思いました。



厚別南地区
よしの しげみ
吉野 茂美さん

若者が地域を好きになる きっかけを

若者が地域に目を向ける機会が少ないと感じています。高齢者の健康づくり活動を大学の体育館で行うなど、学生が地域の方と触れ合うことで、まちづくりの参加につながると思います。



厚別南地区
しみず まち
清水 麻稚さん

私は、札幌市民全員が1年に1回でもボランティアができないだろうかと考えています。近所のおうちの除雪など、みんながボランティアをして困っている方を助けることで、世代間の交流が生まれ、自分が困っているときにも助けを求めやすくなると思います。

また、町内会は高齢者が役員をするイメージが強いですが、学生がまちづくりに参加するきっかけをつくり、学生の意見も吸収できるようになると「みんなの町内会」になっていくと思います。



うえだ ふみお
上田 文雄 市長



当日は「冬季オリンピック・パラリンピック札幌招致」についても意見が交わされました。札幌市は、各区で開催されたふらっとホームでの意見交換や市民アンケートの結果などを踏まえて「冬季オリンピック・パラリンピック」の招致活動を行うことを決定しました。「冬季オリンピック・パラリンピック札幌招致」の意見交換など、当日の様子はホームページにも掲載していますので、ぜひご覧ください！

HP <http://www.city.sapporo.jp/atsubetsu/joho/towntalk/flathome2014/index.html>

厚別区ふらっとホーム

検索

皆さまの声をお待ちしております

厚別区をより良くするためのご意見、ご提案をお待ちしております。

● 厚別区役所総務企画課広聴係 ☎ 895-2428 FAX 895-2403 〒 004-8612 厚別区厚別中央1条5丁目3-2

● インターネット市政提案 <http://www.city.sapporo.jp/atsubetsu/goiken/index.html>